



Oriol Puig

Jefe de gabinete de la Sindicatura de Agravios de Barcelona

Formación académica relevante

Comunicación con Perspectiva de Género y Derechos Humanos, Instituto de Derechos Humanos de Cataluña, 2020

Comunicación Digital Política, Instituto de Ciencias Políticas y Sociales, 2016

CFGS Sonido, CP Villar, 2009

CFGS Sistemas de Telecomunicaciones e Informática, Escola del Treball, 2006

Trayectoria profesional

Director de comunicación en la Associació in via, 2020-2021

Director de comunicación en La Locanda Pizza, 2019-2020

Fundador y director de Brama Produccions i Management, 2016-2021

Director de comunicación en Columbus Barcelona, 2013-2014

Freelance en gestión, formación y asesoría en comunicación, 2013-2021

Consejero del Distrito de Sant Martí, 2015-2019

Información adicional

Empecé en los movimientos sociales hacia el año 2007, vinculándome al movimiento de lucha por la libertad del pueblo saharauí, primero en **Sàhara Horta** y más adelante con la creación de la **Asociación Juvenil Sàhara Dempeus**. Actualmente también formo parte de la **Mesa de Coordinación Cataluña-Sàhara**, el espacio de encuentro de las entidades que trabajamos por el pueblo saharauí en Cataluña. Este activismo me ha llevado a los campamentos de refugiadas saharauíes más de diez veces, donde hemos trabajado con diferentes proyectos de cooperación no asistencialista y de empoderamiento de juventud y mujeres.

He colaborado y trabajado con diferentes entidades de acompañamiento a personas vulnerabilizadas. Primero, en la **Fundación Ared**, que trabaja acompañando a personas en alto riesgo de vulnerabilidad, mayoritariamente mujeres que provienen de centros penitenciarios o servicios sociales, para que consigan la plena integración en la sociedad. Posteriormente he trabajado en la **Escuela de Adultos de la Verneda-Sant Martí**, la comunidad de aprendizaje que gestionan la Asociación Àgora y la Asociación Heura. Esta comunidad es un proyecto democrático y plural donde



las decisiones las tomamos todas las personas implicadas en la comunidad mediante la participación, el diálogo y el consenso. Con un modelo basado en el aprendizaje dialógico, la escuela es un espacio abierto al barrio donde todo el mundo, sin distinción, puede participar en esta gran comunidad. Para acabar en este ámbito, también he participado y participo en la **Associació in via**, una entidad social que trabaja en la prevención y por la erradicación de las condiciones de desigualdad que generan violencia y discriminación, desde la atención y el acompañamiento integral a mujeres, infancia, juventud, familias y colectivos vulnerabilizados.

En el ámbito juvenil, también he formado parte de la **Asociación Juvenil Boca Ràdio**, que tiene como misión gestionar un medio de comunicación por la transformación social, y lo hace desde el año 2005 con Boca Ràdio 90.1 FM. Colaborar con esta entidad y con Sàhara Dempeus me ha hecho participar activamente en varios espacios del **Consejo de Juventud de Barcelona** y del **Consejo Nacional de la Juventud de Cataluña**, donde he aprendido la importancia de empoderar y el potencial que tiene la juventud en los cambios sociales y políticos.

Fecha de actualización

Enero del 2022